

*Le ministre cubain des affaires étrangères appelle à des changements dans l'accès à l'information sur l'internet*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 10 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré mercredi que l'établissement d'un nouvel ordre mondial de l'information et de la communication ne peut plus attendre.

Dans son compte sur le réseau social Twitter, le ministre des Affaires étrangères a déclaré que "la véritable gouvernance de l'Internet ne sera pas possible tant que six plateformes technologiques américaines contrôleront 80% des données générées sur l'Internet et façonneront les scénarios politiques et la volonté de millions de personnes".

Rodríguez a également critiqué à plusieurs reprises l'impact du blocus économique, commercial et financier sur les plateformes et les technologies, qui exclut les Cubains des services dont la plupart des utilisateurs d'Internet ne peuvent pas profiter.

"C'est le principal obstacle à un large accès aux technologies de l'information et de la communication", a-t-il déclaré dans un récent tweet.

Il est généralement reconnu dans diverses publications que parmi les soi-disant géants de l'industrie technologique et numérique se trouvent Microsoft, Amazon, Alphabet et Facebook (aujourd'hui Meta), qui ont depuis longtemps conquis une place prédominante non seulement dans le monde des nouvelles technologies, mais aussi dans le monde de la finance.

Les différentes listes de ces conglomérats qui dominent l'information et les communications mondiales contiennent également Google, Apple, Alphabet Inc, Samsung Group, Tencent Holdings et Cisco Systems, entre autres (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/322262-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-appelle-a-des-changements-dans-lacces-a-linformation-sur-linternet>



**Radio Habana Cuba**